

Zeitschrift: L'ami du patois : trimestriel romand
Band: 17 (1989)
Heft: 64

Artikel: Un premier drapeau pour les patoisants de Sierre
Autor: Theytaz, Michel
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-242219>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

UN PREMIER DRAPEAU POUR LES PATOISANTS DE SIERRE



Le dimanche 16 octobre, le Valais a connu une mémorable journée d'automne... Mémorable par la qualité de la chaleur, de la lumière et de la douceur qui s'étaient emparées de toutes choses... Mémorable pour l'Amicale des patoisants de Sierre qui bénissait le premier drapeau de son histoire...

L'église de Veyras a vécu une messe en patois, dirigée par Alphonse Berclaz, le prêche fut assuré en patois également par le curé Hermann Salamin. Dès la sortie de l'église, sur le parvis, le ton fut immédiatement donné : vin d'honneur offert par la bourgeoisie du lieu, poignées de mains, embrassades, première rencontre entre un magnifique parterre d'invités et les membres de l'Amicale. Prise de photos historique : le drapeau au milieu de marraine et parrain : Césarine Amoos et Sylvain Salamin.

Après le banquet offert à la Halle polyvalente, place fut laissée à la partie oratoire. Elle fut d'une rare qualité. Ce que l'on peut en conclure, c'est que chacun, autorités cantonales ou régionales, membres de la Société, ont juré solennellement de ne pas laisser s'en aller comme cela notre cher patois !

Le drapeau fut exposé tout au long des réjouissances. De magnifiques couleurs : or, brun, bleu chantent notre coin de pays et nos aspirations : rien de mieux... oui, rien de mieux que le patois.

En conclusion, un bal fut donné et les farandoles y furent plus nombreuses que les danses par couples, tant on avait le désir de célébrer ensemble ces excellents moments. Notre chère présidente, Denise Faust, a bien mérité de voir enfin le premier emblème flotter sur ses chers protégés : les patoisants de Sierre. Longue vie à l'Amicale de Sierre et à tous les patoisants de Romandie.

Le secrétaire : *Michel Theytaz, Député*

A NOS CHERS CORRESPONDANTS :

Les articles à paraître dans "L'AMI DU PATOIS", sont à faire parvenir à la Rédaction,
pour le 20 mai, au plus tard
Merci de votre collaboration

La Rédaction